

**D** Verzehempfehlung: 5 Kapseln pro Tag. Mit ausreichend Flüssigkeit schlucken. Die angegebene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Bei der Anwendung von TEST-X sollten keine weiteren zinkhaltigen Supplements eingenommen werden. Das Produkt ist für Kinder, Jugendliche unter 18 und Schwangere nicht geeignet. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern aufbewahren. Kein Ersatz für eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung sowie eine gesunde Lebensweise. **Zutaten:** D-Asparaginsäure, Tribulus Terrestris Extrakt, Hydroxypropylmethylcellulose (Kapsel), Magnesiumdicitrat, Macapulver, Zinkgluconat, L-Ascorbinsäure, Trennmittel (Magnesiumsalze der Speisefettsäuren, Siliciumdioxid). Kann Spuren von **Gluten, Ei, Soja** und **Milch** (inkl. **Laktose**) enthalten. **Nahrungsergänzungsmittel mit Tribulus Terrestris, Maca Pulver, Zink und D-Asparaginsäure - in Kapseln.** Ungeöffnet und trocken aufbewahrt mindestens haltbar bis/Lot-Nr.: Siehe Boden.

**UK** Recommendation: 5 capsules per day. Consume with a full glass of water. Do not exceed recommended dosage. If you are pregnant, planning to become pregnant, breast feeding, taking any prescription medication or have a medical condition consult your physician before using any product. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease. Keep out of reach of children. **Ingredients:** D-aspartic acid, tribulus terrestris extract, hydroxypropyl methylcellulose (capsule), magnesium dicitrate, maca powder, zinc gluconate, L-ascorbic acid, bulking agent (magnesium salts of fatty acids, silicon dioxide) May contain traces of **gluten, egg, soy** and **milk** (including lactose). Food supplement with tribulus terrestris, maca powder, zinc and D-aspartic acid - in capsules. Not opened, stored dry best before/Lot-Nr.: See bottom.



## T-BOOST FORMULA

# TEST-X

+%NRV = Nährstoffbezugswerte / Nutrient Reference Values

ALL STARS Fitness Products GmbH, Postfach 70, 82378 Peißenberg/BRD

Hotline +49 8803/637 40, Importeur CH/FL: ICM, Wirtschaftspark 31

Postfach 55, 9492 Eschen/FL

Art.-Nr. 3091 10/22

Inhalt / Content

209g e



4 250031 330911

## Nährwertangaben / Supplement Facts

		1 Kapsel	5 Kapseln
Vitamin C	20+	16mg	100+ 80mg
Magnesium/Potassium	7+	26,2mg	35+ 130mg
Zink/Zinc	50+	5mg	250+ 25mg
D-Asparaginsäure/D-aspartic acid		500mg	2500mg
Tribulus Terrestris Extrakt davon Saponine/Saponins		400mg 320mg	2000mg 1600mg
Maca Pulver/Maca Powder		100mg	500mg

extreme

